

Rajut Silaturahmi Dengan Seluruh Elemen di Kabupaten Batu Bara, LVRI Kabupaten Batu Bara dan Minvetcad 1/10 Asahan Gelar Donor Darah Dalam Rangka Hari Veteran Nasional Tahun 2024

Edward Banjarnahor - ASAHAN.NAGORI.WEB.ID

Aug 6, 2024 - 15:02



Batu Bara - Dalam menyambut sekaligus memeriahkan hari Veteran Nasional

Tahun 2024, DPC LVRI Kabupaten Batu Bara bekerjasama dengan Minvetcad 1/10 Asahan menyelenggarakan kegiatan donor darah yang dilaksanakan pada Selasa, (06/08/2024) bertempat di RSUD Kabupaten Batu Bara.

Pj. Bupati Batu Bara yang diwakili Kadis Kesehatan Kabupaten Batu Bara, Dr Deni dalam sambutannya mengatakan, "acara dalam menyambut Hari Veteran Nasional Tahun 2024 yang dikemas dengan melaksanakan donor darah agar terus dipertahankan dan dilaksanakan di event-event berikutnya tahun mendatang", Ujarnya."



Lanjutnya, "Kami pemerintah daerah sangat bangga dan mengapresiasi kepada TNI khususnya Minvetcad 1/10 dan LVRI Kab Batubara."

Selain itu Dr Deni juga menyampaikan bahwa kegiatan ini pada awalnya akan digelar di Aula Dinkes Kab Batu Bara, kemudian kami alihkan ke RSUD Kab Batubara dengan tujuan agar seluruh elemen masyarakat dapat mengetahui bahwa di Batu Bara sudah memiliki Rumah Sakit umum yang dapat digunakan oleh segenap lapisan masyarakat.



Dr Deni juga menjelaskan pelaksanaan kegiatan donor darah dalam rangka menyambut Hari Veteran Nasional Tahun 2024 ini merupakan wujud kecintaan kita kepada para veteran dan pejuang Indonesia. "Mereka para pejuang dan veteran telah berjuang berkorban harta benda, jiwa dan raga untuk kemerdekaan Bangsa Indonesia. Tanpa mereka kita tidak bisa berbuat apa-apa, untuk itu mari kita hargai jasa-jasa mereka, kita hanya tinggal melanjutkan perjuangan mereka dengan mengisi kegiatan yang bermanfaat khususnya di Kabupaten Batu Bara umumnya di seluruh Indonesia", ujar Dr. Deni mengakhiri.

Sementara itu Dandim 0208/Asahan yang diwakili Danramil 05/Lima Puluh, Kapten K Surbakti menuturkan, "Kami dari pihak TNI khususnya Kodim 0208/Asahan menyambut baik kegiatan ini."



Surbakti juga menjelaskan bahwa selain donor darah pihak TNI di wilayah Kodim 0208/Asahan selalu berkordinasi dalam melaksanakan kegiatan dan bahu membahu untuk ikut mensukseskan berbagai program Pemerintah, termasuk kegiatan donor darah yang digelar di wilayah Kabupaten Batu Bara.

Menurut Kapten K Surbakti jerih payah, peluh keringat para Veteran dan pejuang bangsa harus benar-benar kita hormati.

"Tanpa pengorbanan dan perjuangan para veteran dan pejuang bangsa saya tidak mungkin bisa pakai baju seragam dinas ini" , ungkap Danramil 05/Lima Puluh.

Masih di tempat yang sama, Ketua DPC Legiun Veteran Republik Indonesia (LVRI) Kabupaten Batu Bara, Wahi Hamdi mengatakan bahwa peringatan menyambut Hari Veteran Nasional Tahun 2024 ini dilaksanakan yang dirangkaikan dengan acara donor darah. Hal ini dilakukan untuk mengenang hari bersejarah, dimana lahirnya veteran RI yang diawali dengan dihentikannya permusuhan Indonesia dengan Belanda. Tetapi perjuangan Bangsa Indonesia belum selesai dan masih terus berjalan.



Wahi Hamdi juga menyampaikan bahwa pelaksanaan donor darah yang digelar merupakan suatu bentuk partisipasi dan kontribusi kami dalam melakukan berbagai program kesehatan di wilayah Kabupaten Batu Bara diantaranya kegiatan donor darah.

"Mudah-mudahan acara ini menjadi ajang silaturahmi kita antara Veteran, TNI dalam hal ini Kodim 0208/Asahan, Yonif 126/KC, FKPPi, PPM, KKN UIN Sumatera dan Pemerintah Daerah Kabupaten Batu Bara", pintanya.

Wahi juga berharap semoga kegiatan donor darah tahun 2024 ini mendapat Rahmat dan Ridho dari Allah SWT dan kedepannya LVRI Kab Batu Bara akan terus melakukan inovasi dan kreasi bersama instansi lainnya.

"Terimakasih Minvetcad 1/10 Asahan dan jajaran serta elemen lainnya guna melanjutkan berbagai program pemerintah Daerah di Kabupaten Batu Bara", kata Wahi Hamdi.

Sementara itu Kababinminvetcaddam I/BB Kolonel Arm Kolonel Yuwono, S.Sos., M.M., M. Han., M.I.P. melalui Kakanminvetcad 1/10 Mayor CPM Herlina pada kesempatan tersebut mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Batu Bara yang telah membantu kegiatan pelaksanaan donor darah yang diselenggarakan di RSUD Kabupaten Batu Bara dalam rangka menyambut Hari Veteran Nasional Tahun 2024.



Ucapan yang sama juga disampaikan Mayor CPM Herlina kepada DPC LVRI Kabupaten Batu Bara yang telah bersusahpaya dan berkontribusi, bekerjasama dengan Pemda Batu Bara dan Minvetcad 1/10 dalam menyukseskan kegiatan donor darah dalam rangka menyambut Hari Veteran Nasional Tahun 2024.

Dijelaskan Kakan Minvetcad 1/10 bahwa pelaksanaan Hari Veteran Nasional Tahun 2024 merupakan gagasan dari Presiden Ke-6 Bapak Jenderal TNI Dr. H. Susilo Bambang Yudhoyono, sehingga pada saat itu ditetapkanlah tanggal 10 Agustus sebagai Hari Veteran Nasional.

Sementara itu untuk acara puncak kegiatan menyambut Hari Veteran Nasional Tahun 2024 akan dilaksanakan di Jakarta dan akan dihadiri oleh Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo dan Menteri Pertahanan Republik Indonesia Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto.

Ditambahkannya bahwa Satuan Minvetcad itu sangat banyak, mencapai 27 Kepala Kantor yang tersebar di wilayah Kodam 1/BB, sehingga dalam tugas dan fungsinya selalu dapat berkordinasi dengan satuan dan instansi lain termasuk pemerintah daerah.

Dalam kesempatan tersebut kepada OPT PMI Batu Bara Catur menjelaskan untuk pelaksanaan donor darah terdiri dari instansi, Kodim 0208/Asahan, Yonif 126/KC, FKPPi Kabupaten Batu Bara, PPM Kabupaten Batu Bara, Dinas Kesehatan Batu Bara dan KKN UIN Sumatera Utara dan hasil donor darah ini dapat bermanfaat bagi seluruh lapisan masyarakat.

Kepala Rumah Sakit Umum Batu Bara, Dr Wahyu Nugraha yang diwakili oleh Dr. Yufli mengatakan pihaknya sangat mengapresiasi gagasan dari TNI, LVRI dan Pemda Batu Bara untuk menyelenggarakan kegiatan donor darah.

"Atas nama Kepala RSUD dan seluruh karyawan Rumah Sakit Umum Daerah Kabupaten Batu Bara mengucapkan terima kasih dan penghormatan yang setinggi tingginya kepada Minvetcad 1 /10 Asahan dan LVRI Kab Batu Bara serta Dinas Kesehatan Kabupaten Batu Bara. Semoga hubungan silaturahmi dan kerjasama yang baik itu dapat dipertahankan dan terus terjalin, dengan sebaik-baiknya dimasa yang akan datang." Katanya mengakhiri. Edward Banjarnahor